

アンジェリカ だより



園長より

朝夕めっきり肌寒く感じられるようになり、さくら公園の木々も秋色にすっかり染まりつつあります。先月末には、ほし組さん、そら組さんと一緒にアンジェリカ保育園としてはじめての行き先となる「アンデルセン公園」へ行ってきました。大自然の中、思い切り体を動かして楽しむ子供達！とても楽しい遠足になりました。

子供達一人ひとり、行事を終えるたびに心も体も大きく成長していきますね！

これからも沢山の楽しい行事を控えています。気候の変化で体調を崩しやすくなっていますが、遊びを楽しむ中で、冬に向けて寒さに負けない丈夫な体づくりを行っていききたいと思います。

10月26日（金） バス遠足（ほし組・そら組）！



バス遠足で、アンデルセン公園に行ってきました。行きのバスはイントロクイズなどのレクを楽しんでいたから、あっという間に到着。アンデルセン公園では、動物との触れ合いコーナーや、大きな風車の中や童話館を見て歩いたり、アスレチックで元気に遊んだり、思い切り楽しみました！いっぱい遊んでお腹が空いたら、子供たちが一番楽しみにしていたお弁当タイム！お家の方の愛情がたっぷりのお弁当、お友達と見せ合いっこしながら「美味しい〜♪」と嬉しそうに食べていましたよ。お腹がいっぱいになった後は、大きなローラー滑り台やトランポリンなどでも遊んで帰ってきました。またひとつ、楽しい思い出が増えました♪

10月お誕生会 〜ハロウィンパーティー〜



10月のお誕生会は、絵本「おおきなかぼちゃ」の劇を職員がおこないました。衣装した職員の姿に泣き出しちゃう小さいクラスのお友達もいましたが大きいクラスのお友達は大笑いで楽しんでくれましたよ。給食は「オバケのキーマカレー」。可愛くて食べるのがもったいなさそうなお友達もいたり、劇の感想をお友達と話したりしながら食べていました。オヤツは、絵本の中で出てきた「カボチャのパイ」魔女と吸血鬼が子供たちにお届け♪こちらもペロリと美味しくいただきました。この日以降も写真を見るたびに、劇が楽しかった、カレー美味しかった等お話してくれ、子供たちに楽しんでもらえて、職員一同大変嬉しく思います。

11月の行事予定

月	火	水	木	金	土
			1	2	3
			休養日		文化の日
5	6	7	8	9	10
				お楽しみ会 「秋の味し 食べ物について」	
12	13	14	15	16	17
身体測定	身体測定 幼児クラス 「秋の味し 食べ物について」	おはなし会			
19	20	21	22	23	24
		誕生会		勤労感謝の日	
26	27	28	29	30	
		避難訓練		お楽しみ会 リハーサル 自然音 はちまき	



12月の行事予定

- 8日（土） お楽しみ会
- 10日（月）、11日（火） 身体測定
- 12日（水） おはなし会
- 25日（火） クリスマス誕生会
- 28日（金） 避難訓練

30年度下半期の行事予定

- 1月21日（月）～ 仲良し交流
- 2月1日（金） 豆まき誕生会
- 3月1日（金） ひな祭り誕生会
- 3月8日（金） 卒園遠足（年長）
- 3月16日（土） 卒園式

※ 詳細はお手紙、ホワイトボードでお知らせいたします

保健コーナー

☆ 気をつけたい「嘔吐下痢症状」 ☆

嘔吐や下痢を引き起こす原因は、ノロウイルスやロタウイルス、病原性大腸菌などさまざまです。中でも、ペロ毒素をもつO-157、O-26、O-111などの病原性大腸菌は、重症化することがあるので、注意が必要です。潜伏期間は3～5日で、下痢や腹痛、風邪症状から始まり、発症2～3日目に血便や激しい腹痛を起こすことがあります。「ただのおなかの風邪」と自己判断をせず、医師の診察を受けましょう。便の検査を受けたときは、必ず園へご連絡ください。うがい・手洗いを習慣づけて、予防しましょう。



下痢・嘔吐の症状があった場合の登園の目安は次の通りです。

- ・ 24時間以内に水様便又は嘔吐がない
- ・ 発熱が伴わない
- ・ 食事や水分をとれる
- ・ 尿が出ている
- ・ 顔色、機嫌がよく元気である
- ・ 感染のおそれがないと診断された

※上記登園の目安に達しない場合は登園することは出来ません。家庭保育、病時保育、ファミリーサポートの利用等ご協力をお願いいたします。

◎ 汚れた衣類はウイルスの感染拡大を防ぐためそのままビニール袋に入れた状態で持ち帰っていただきます。

☆ 吐物や下痢便が付着した衣類の消毒は以下をご参照ください。

- ① 洗濯前の準備 洗濯される方は手袋・マスク・エプロンを着用します。
- ② 拭き取り ティッシュペーパー等で静かに拭き取ります。
- ③ 衣類の消毒 パケツ等に水1ℓに対して塩素系漂白剤を20mlの割合で入れ衣類を浸します。
- ④ 30分浸し濯ぎます。
- ⑤ 洗濯機で通常通り洗濯し、よく乾燥させます。





クラスだより

ゆめ組 今月の目標： 保育者に見守られて安心感の中で好きな遊びを十分に楽しむ。活発に探索活動をおこなう。

運動会が終わり、園庭で遊んだりお散歩に行き、体を動かして遊ぶことを楽しんでます。お外での遊びも好きな場所やお気に入りのおもちゃをさがし見つけ、自分から進んで遊ぶようになりまし。他クラスの友達との関わりにも慣れてきて一緒に遊んでもらったり、安心して遊ぶ場面が増え、内面的な成長が見られます。お友達の興味が出てきて隣に座って微笑んだり、「うんこうんこ」と頭をなでる姿も見られるようになりました。12月にはお楽しみ会があるので皆で楽しく参加できたらと思います。

にじ組 今月の目標： 秋の自然にふれ、お友だちや保育者と楽しく遊ぼう!!

運動会を終り、毎日ダンスやダンスに合わせての歌が流れるニコニコと踊っています。日中は過ごしやすい気温になり先月からお散歩に行く機会が増え、お友だちと手を繋いで歩くことも上手になりました!! 公園では虫に興味を持ち観察をしたり、木の実集めや落ち葉のたばねなど秋の自然にたくさんふれ楽しんでいたいと思います。

はな組 今月の目標： 保育者と友達と一緒に秋の自然に触れて遊ぶことを楽しもう!!

朝夕の空気もひんやりと冷たくなり、秋もいよいよ深まってきましたね。お外遊びやお散歩が大好きなはな組さん。お外、雨降るといっから遊ぶよ、「お散歩行きたい!」などという声を毎日耳にしています。体も付いてきて少し長めの距離のお散歩も入るため頑張り歩きけるようになりました。11月もたくさんお散歩に行き秋の自然に触れ、秋の深まりを感じられたらと思います。おたのしみ会に向けての活動にも楽しんで取り組んでいきたいと思ひます!!

つき組 今月の目標： 生活の中でイメージするお楽しみを様々な表現しよう!!

運動会が終わり季節は秋から冬へ。先月までは急な寒さから体調を崩す子が多くいました。衣服の調節や手洗いうがい、戸外でもいきり体を動かして寒さに負けない元気な体づくりをしていきたいと思います。身の回りの事も自分で気付いて出来る事が増えているので挑戦する気持ちを見守り自分でできたよ、という喜びが自信へと繋がるようにしたいです。またお楽しみ会への活動を通して仲間を賞賛したり表現することを皆で楽しんでいきたいです。

ほし組 今月の目標： 友達と共に遊ぶ楽しさを感じよう!!!

10月は運動会、バス遠足、芋掘りと一大イベントが盛りだくさんでした。お友だちとまた違う楽しさでいっぱい園生活にウキウキが止まらない子どもたちです!! さらに次のBigイベントお楽しみ会に向けて少しずつ動き始めようとしています。使い慣れたおもちゃに、おもちゃの取りかえが楽しいという気持ちも芽生えているので、ほし組の持ち前の明るさを発揮できる機会になればいいと思います。

そら組 今月の目標： おたのしみ会の練習を頑張ろう!!

運動会での取り組みを通して、自分で頑張るだけでなく、友だちと力を合わせて取り組み大切さを感じ、達成感を味わうことができました。それが自信に繋がったように思ひます。10月は、バス遠足に芋掘りと楽しい行事が盛りだくさんに続き、11月からは、おたのしみ会に向けて練習が始まります。ピアノ、ハンドベル、劇、またまたクラスみんなで力を合わせ、ステキなおたのしみ会にしたいと思ひます!!

たんぽぽ組 今月の目標： 秋の自然を感じながら、元気に遊ぼう

秋が深まり、朝夕は寒さを感じる陽気に、お外遊び、お散歩は、お友だちと一緒に遊ぶのが大好きなたんぽぽ組さん。お外、雨降るといっから遊ぶよ、「お散歩行きたい!」などという声を毎日耳にしています。体も付いてきて少し長めの距離のお散歩も入るため頑張り歩きけるようになりました。11月もたくさんお散歩に行き秋の自然に触れ、秋の深まりを感じられたらと思います。おたのしみ会に向けての活動にも楽しんで取り組んでいきたいと思ひます!!